

Edad Media y rituales de salud

Escrito por Claudia Martínez

Viernes, 27 de Julio de 2012 13:33 - Actualizado Lunes, 24 de Junio de 2013 16:54

[Edad Media y rituales de salud](#)



Agua simple armó, con base en un audio de radialistas y una serie de imágenes, una cápsula que versa sobre la Edad Media y los rituales de salud, esperamos la disfrutes.

Durante la Edad Media, la gente acostumbraba no bañarse, pues los doctores pensaban que la mugre se formaba en el cuerpo para darle protección, que era una especie de escudo contra las enfermedades; por ello, entraban al agua con fines higiénicos sólo una vez al año. No fue sino hasta el siglo XVI que comenzaron a surgir los baños secos, que consistían en limpiar las zonas íntimas del cuerpo con un trapo húmedo. Las flores y los perfumes servían para disimular los malos olores (por algo París y otras ciudades europeas fueron tan prolíficas en esencias, colonias y fragancias).

{youtube}5HFw3woDZHI{/youtube}

Te invitamos a escuchar más cápsulas de radialistas:

www.radialistas.net

Artículos del número Se [Artículos anteriores del número: Huracanes, ciclones y](#)

tifones

[Los diez peores desastres naturales que causaron el mayor número de víctimas en el siglo XX](#)

[¿Cómo se usa el agua?](#)

[Atlas climático digital de México](#)

[¡Pronosticar súper huracanes!](#)

[¿Qué hace el Servicio Meteorológico Nacional?](#)

[Instrumentos meteorológicos más comunes](#)

[Estación meteorológica automática, ayuda en la detección y el seguimiento de huracanes](#)